
Elogia Osorio Chong fallo
oficial para nueva refinería

Anuncia el gobernador de Hidalgo que en breve
presentará plan de desarrollo maestro para la región
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El gobernador de HidalgoMiguel Ángel Osorio
Chong elogió la determi
nación del gobierno fede

ral para construir la nueva refinería
en Hidalgo

En la inauguración de un tra
mo carretero del Arco Norte el
mandatario estatal hizo un reco
nocimiento al presidente Felipe
Calderón porque la decisión para
construir la refinería se sujetó
estrictamente a criterios técni

cos a razones de viabilidad eco
nómica a valoraciones jurídicas
y a las especificaciones exigidas
porPemex

Asimismo anunció que en
breve presentará un plan de de
sarrollo maestro para la región
donde se construirá esta obra

La nueva Refinería Bicente

nario generará toda una sinergia
de nuevas inversiones y nuevas
empresas algunas ligadas direc
tamente a la refinería y muchas
otras vinculadas a los servicios
al turismo al turismo de nego
cios al comercio a la vivienda y a
la nueva vocación ya consolidada
en la región expresó el gober
nante hidalguense

Dijo que el gran reto será
transformar las oportunidades
que generará la refinería en be
neficios específicos para la gen
te para el medio ambiente para
el crecimiento ordenado y sus
tentable para orientar nuevas
vocaciones productivas y deter

minar nuevas vocaciones edu
cativas

El desafío está también en lo

grar un desarrollo que impacte
a esta región al resto de Hidalgo
y a una parte del Estado de Mé
xico y al Distrito Federal señaló

Refirió que en breve se pre
sentará un plan que contemple
todas estas vertientes y que con

temple también el desarrollo sus
tentable como la sinergia que se
generará con la construcción de
la planta tratadora de agua más
grande de América Latina y tal
vez del mundo misma que estará
en Atotonilco de Tula

Ante los beneficios que con
llevará la construcción de la Re
finería Bicentenario Osorio
Chong llamó a todos aquellos que
tienen la responsabilidad de go
bernar a dejar atrás la disputa
que la coyuntura crea y trabajar
de forma conjunta

En torno a la carretera men
cionó que cada entidad federati
va por la que cruza esta nueva
vía como son Puebla Tlaxcala y
el Estado de México tendrá su
propia visión de los beneficios y
posibilidades que genera

Para nosotros señor Presi
dente para los hidalguenses re
presenta una autopista que cru
za transversalmente nuestro es
tado para unir a dos regiones de
nuestra entidad También nos

unirá con los ejes carreteros que
van al Golfo al Bajío y al Pacífico
Nos acercan con las vías al su

reste y a la frontera norte del pa
ís y se suma al entronque de las
tres líneas de ferrocarril que cru
zan al país y que justamente atra
viesan en esta región en la que
hoy estamos detalló

Destacó que por todo esto no
es casual que se instalen nuevas
inversiones en la región y el es
tado
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